



## 新しい生活の始まり

入学式・始業式から2週間が経ちました。学級、学年では、係活動や委員会活動などの組織作りが行われ、本格的に教育活動が始まりました。新しい学級に代わって、新たな気持ちで意欲的に取り組んでいる児童が多くみられます。これからの活動に期待がもてます。

1年生は、16日まで3時間の授業を行いました。下校時には、保護者の皆様に途中までお迎えに来ていただきました。大変感謝しております。17日から給食が始まりました。小学校に入って初めての給食ですが、準備や片づけなど、しっかりと自分たちの手で行っています。どの子もよく食べ、食缶が空っぽになるほどです。授業中は、明るい大きな声が毎日学校に響いています。元気いっぱいにご過ごしてもらいたいです。



## 授業参観と引き渡し訓練

本年度の最初の授業参観を4月28日(月)1, 2時間目に行います。各クラス、学級活動と教科の授業を行う予定です。自由にご参観ください。3時間目にそれぞれの教室で学級懇談会を行い、4時間目に体育館にて、PTA会長よりPTA総会(紙面開催)の結果とあいさつを行います。その後、11:45より引き渡し訓練を行います。児童の引き渡し場所は各教室です。保護者の皆様は授業参観終了後、体育館に集合して、準備ができた後に児童を引きとっていただく予定です。

## 家庭訪問

4月30日(水)5月1日(木)・2日(金)の3日間、家庭訪問を行います。本年度も希望する家庭へ訪問することにしました。心配なところ、確認したいところなど、担任に伝えたいことがありましたらお話しください。短い時間内での訪問となりますが、有意義な時間になればよいと考えております。

訪問しないご家庭につきましては、児童の自宅の位置を確認するために、ご自宅にお寄りすることがあります。ご承知おきください。

## 退任式

15日(火)の午後、昨年度までお世話になった先生方をお招きして、体育館にて退任式を行いました。代表の児童から手紙と花束を一人一人に渡していきました。その後、退任される先生方からお話を聴きました。先生方からは楽しい思い出とともに温かい励ましのお言葉を送っていただきました。児童も先生方からの言葉にしっかりと耳を傾けて聴き、退場の際にも笑顔であいさつをして見送ることができました。

### 【退任・退職された先生方】

- 浅岡 孝俊(ご退職)
- 河村 泰明(豊川市教育委員会へ)
- 渡辺 国太郎(西部中学校へ)
- 古田 由美(豊小学校へ)
- 本多 穰亮(小坂井東小学校へ)
- 小田 文子(天王小学校へ)
- 長田 さゆり(平尾小学校)
- 三島 千紗都(国府小学校)
- 富田 弘(ご退職)

先生方 ありがとうございます。



